

(1、2年生の皆さんへ)

時間は本当に、瞬く間に過ぎ去っていきます。その儚い時を、仲間との思い出でいっぱいにしてほしいのです。きっとその思い出はみなさんの人生の財産となるはずです。

笑顔あふれる、そしていつも前へと進み続ける松田中学校を、さらに前進させていってほしいです。

(先生方へ)

3年間、たくさん迷惑をかけたと思います。進路や人間関係に悩んだときも、いつも親身になって相談にのっていただき、先生方のあたたかい言葉や励ましに何度も救われてきました。3年間本当にありがとうございました。



(保護者の方々へ)

中学生になって難しい年頃になり、一番近い存在だからこそ八つ当たりしてしまったり、冷たい態度で接してしまったりすることが何度もありました。そんな時でも、優しく受け止め、最後まで話を聞こうとしてくれました。どんな時も私たちのことを第一に考え、支え続けてくれたことを本当に感謝しています。まだこれから先も、私たちの成長を一番近くで見守っていてください。よろしくお祈りします。

(3学年のみんなへ)

この3年間、退屈な日は1日也没有でした。みんなのおかげです。みんながいなかったら、こんなに楽しくて、面白くて、充実した日々は過ごせなかったと思います。みんなと出会えて、心の底から良かったです。いつかもっと成長した姿で会いましょう。

○校舎外周のメッシュフェンスが完成

防犯対策の一つとして校舎外周にメッシュフェンスが取り付けられました。

生徒の登校後、2カ所ある扉の鍵を施錠し、一般下校時に解錠することとします。学校にご用のある場合には、校舎西側の黒い門を開けて入り、インターフォンでお知らせください。



○2年生は最上級生へ

1年生は後輩を持つ立場に

2年生は4月を待たず、3年生の卒業と同時に、松田中学校の最上級生としての生活が始まりました。松田中学校を動かしていくのだという自覚と責任を持ってほしいと思います。次の松田中学校は、きみたちに託されたのです。

1年生は、もうすぐ新しい1年生を迎え、後輩を持ちます。1年前、松田中学校へ入学したときは、不安や期待でドキドキしていたことでしょう。1年前の気持ちを思いだし、新入生を迎える心の準備をしていきましょう。

○一年間、ありがとうございました。

学校だより「かぐの木」を毎月発行してきました。今月号が今年度最後の学校だよりとなります。一年間ありがとうございました。

来年度も、生徒たちの活動の様子を少しでも発信していけるよう、学校だよりの作成に取り組んでまいります。

令和6年度が終わろうとしています。保護者の方々、地域の方々のご理解・ご協力、ありがとうございました。来年度も引き続きよろしくお祈りします。